

Medieninformation

21. September 2023

Gemeinderating der «Handelszeitung»: Rüschlikon auf dem 3. Gesamtplatz – Platz 1 im Kanton Zürich

Rüschlikon hat es im jährlichen Gemeinderating der «Handelszeitung» auf den 3. Gesamtplatz – nach Zug und Cham – geschafft. Das Rating umfasst 948 Gemeinden.

Im letzten Jahr war die Gemeinde auf dem 12. Platz gelandet. Zudem belegt sie dieses Jahr den Spitzenplatz im Kanton Zürich. Bewertet werden Kriterien wie Lebensqualität, ausreichend Arbeitsplätze, Schulen, Freizeitangebote, Infrastruktur und Kriminalitätsrate.

Rüschlikon punktet vor allem mit den Bereichen Steuern, Wohnen und Immobilien sowie Mobilität und Verkehr. Gemeindepräsident Dr. Fabian Müller wird zitiert mit: «Rüschlikon hat eine dörfliche Siedlungsstruktur und einen parkähnlichen Charakter – das soll erhalten bleiben. Rüschlikon soll keine anonyme Gemeinde werden, deshalb engagieren wir uns dafür, die vielen Nationen – mittlerweile über achtzig – zu integrieren. Kinder wie auch deren Eltern sollen am gesellschaftlichen Leben teilnehmen».

Der Artikel ist für Abonnenten hier einsehbar:

<https://www.handelszeitung.ch/geld/das-sind-die-besten-gemeinden-der-schweiz-636559>